

# 夢に向かって はばたけ！

平成20年度成人式



式典前に友達同士で写真に収まる新成人ら

町の成人式は八月十五日、ふれあい宿舎グリーンテージで行われ、若さと希望にあふれる新成人たちが大人としての第一歩を踏み出しました。

式典には、平成十四年度に町の中学校を卒業した昭和六十一年度生まれの九十九人のうち六十一人が出席しました。式は江刈馬渓の酪農家・橋和徳さん(24)のギター演奏で幕を開けました。美しい音色とプロフェッショナルな技術を披露し、後輩らにエールを送りました。

近藤道雄教育委員長は、「人間の価値はどのように努力したかで決まる。一人一人が目標を設定して努力してほしい」と式辞を述べました。

新成人が寄せた「ひとこと」、続いて町畜産開発公社に勤める上山稔さんが「躍進中のこの町を誇りとし、今後はまちづくりに積極的に参加していきたい」と力強く誓いました。

鈴木重男町長と中崎和久町議会議長が祝福の言葉を述べた後、新成人を代表して滝又輝さんが成人証を受け取りました。

中学生時代の恩師からのメッセージと式典に参加した新成人を紹介します。



新成人を代表して「はたちの誓い」を述べる上山稔さん



新成人を代表して成人証を受け取る滝又輝さん

## 新成人のひと言

- ☆二十歳になってから、いろいろと責任を感じるようになりました（大下寿也さん）
- ☆もう二十歳。看護師になつた以上一生懸命頑張ります。親への恩返しかな？（木戸場沙耶香さん）
- ☆ここまで育てて、見守ってくれたいろいろな人たちに感謝です！（中崎結さん）
- ☆妻として、母として毎日楽しんで過ごしていきたいです（田黒清香さん）
- ☆誰からも慕われる人になりたいです（野中大作さん）
- ☆何事も責任があり、選挙も投票できます（四垂美保さん）
- ☆夢を持ち続け、自分の行動に責任を持ちたいです（高村卓さん）
- ☆父さん、母さん、ありがとうございます（明石拓也さん）
- ☆希望の持てる社会になりますように（落宰茜さん）
- ☆仕事を早く覚えられるように頑張りたいです（赤坂瞳さん）
- ☆新成人として自覚をしつかり持ち頑張っていきます（山中由紀さん）
- ☆仕事のできるすてきな女性になりました（林真琴さん）
- ☆僕は、葛巻が大好きです（阿部貴大さん）
- ☆これからも向上心を持つて頑張つていきたいと思います（竹川明人さん）

## 恩師からのメッセージ

- 村松正博先生 葛巻中学校3学年担任《現在 盛岡市立上田中学校》  
皆さんはさまざまな経験をし、感性を磨き、人として大きく成長したことでしょう。これから多くの経験を積み重ね獅子奮迅のごとく活躍されることを期待しています。
- 上林学先生 葛巻中学校3学年担任《現在 宮古市立崎山中学校》  
ぜひ心に留めておいてほしいことがあります。それは「感謝する心を忘れないこと」、「思いやりの心を持って人と接すること」、そして何より「何事も努力し続ける強い心を持つこと」です。ぜひ、周りから慕われるいい大人になってください。
- 川口恒先生 小屋瀬中学校3学年担任《現在 盛岡市立城西中学校》  
毎日一緒に走ったことや雪降る中、山の中に入っていたことなど思い浮かびます。あの体験がどんな試練でも乗り越えていく力になっていると信じています。どんな大人になっているか興味津々です。
- 栗谷昭博先生 江刈中学校3学年担任《現在 西和賀町立湯田中学校》  
皆さんには若さがあります。「若さ」は何ものにも変えられない尊いものだと思います。二度とこないこのときを悔いのない人生を歩んでいく礎として、友人同士励まし合い頑張ってください。